
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

飯豊町立飯豊中学校 

第１学年だより 

 第 ２０ 号 

 ２０２３．９．１５（金） 

文責 : 小松正義 

 

１組  伊藤 稜真 

今回演奏をお聴きして、どれも頭に残る素晴らしい音楽で、感動しました。 

この教室を通して学んだことは、指揮者の重要性です。生徒が指揮をしたときは、速くな

ったり、遅くなったりしていたけど、山形交響楽団の指揮者の方が指揮をすると、一定のリ

ズムでより良い演奏になっていてすごいと思いました。今回は演奏していただきありがとう

ございました。 

沼澤湊人さん（１組）が、学

年を代表し、山響の指揮に挑戦

しました。立候補での指揮でし

た。インタビューにも「楽しか

った。」と答え、堂々の指揮者

デビューでした。 

12日（火）山形交響楽団の演奏を聴きました。普段はなかなか触れることの無いプロ

の、しかも生の演奏にいろんなことを感じていました。 

２組  菊地 蓮彩 

今日、山形交響楽団の演奏を鑑賞して、いろいろなきれいな音色が聴けてよかったです。 

音楽の紹介で、その時代の音楽の歴史も知ることができました。また、ソロで演奏するこ

とはとても勇気がいることだとわかりました。指揮者の指揮の振り方によって、スピードが

違っていたことを知れました。ありがとうございました。 

１組  安藤 翔子 

私はオーケストラなどをあまり聴かないのですが、すごくいい演奏で楽しかったです。中

でもベートーベンの「運命」や、「カルメン」「月の光」が印象に残りました。また、楽団の

皆さんの息もあっていてすごいなあと思いました。 

山響の皆さん、今日はわざわざ飯豊まで、本当にありがとうございました。 

２組  山口 楓月 

僕は演奏を聴いて、とても迫力があってとても楽しかったです。音が速くなったりゆっく

りになったりするところも、とてもおもしろかったです。いろいろな音楽を聴いて一番思っ

たことは、演奏している人は体全体を使って楽しそうにしていて、表現力がすごいなあと思

いました。演奏をお聴きできてとても良かったです。ありがとうございました。 

指揮者の重要性、全員が息を合わせること、そして体全体を使って楽しそうにしている表

現力、それぞれに音楽に向かう時に大切なことを感じ取ってくれたようです。これから始ま

る合唱コンクールの取り組みにクラス全体で、そして学年で向かっていきましょう。 

心に響く歌声を期待しています。 

３年生が、１・２年生のために各部ごと激励メッセージを準備してくれました。 

２３日（土）２４日（日）の地区新人体育大会にむけて、大きな力をもらいました。柔道部は１年生

だけ、祥仁さんが代表で３年生から直接メッセージを受けました。「新人大会では、1勝します。」とい

う力強い決意を表明しました。どの部も2年生だけの力では勝利できません。1年生もしっかり主役

になり活躍できるようがんばりましょう。 

 

地区新人大会壮行式 

においでください 

◇期 日：9月 22日（金） 

◇時 間：１５：３５～１６：０５ 

◇場 所：飯豊中学校体育館 

 

 



 

 


